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Kleine Anfrage 5197 
 
des Abgeordneten Markus Wagner   AfD 
 
 
Taser-Einsatz der Polizei: Wie oft wurde das DEIG im Jahr 2024 in Nordrhein-Westfalen 
eingesetzt? 
 
 
Nach langjährigen Diskussionen verfüge die Berliner Polizei inzwischen über 254 
Distanzelektroimpulsgeräte, sogenannte Taser. Wie die Polizeipräsidentin im Innenausschuss 
des Abgeordnetenhauses ausführte, seien die Geräte in Berlin flächendeckend im Einsatz und 
1.300 Polizisten seien daran geschult worden. Seit Mai 2024 sei der Einsatz eines Tasers 
durch Polizisten 71 Mal angedroht worden. In 49 Fällen sei auch mit einem Taser geschossen 
worden.1 
 
 
Ich frage daher die Landesregierung: 
 
1. In wie vielen Fällen haben Polizeibeamte in Nordrhein-Westfalen den Einsatz eines 

Distanzelektroimpulsgerätes im Jahr 2024 angedroht? 
 
2. In wie vielen Fällen haben Polizeibeamte in Nordrhein-Westfalen ein 

Distanzelektroimpulsgerät im Jahr 2024 eingesetzt? 
 
3. In wie vielen der in Frage 2 abgefragten Fälle mussten Polizeibeamte zusätzlich 

Gebrauch von ihrer Dienstwaffe machen? 
 
4. Welche Kreispolizeibehörden in Nordrhein-Westfalen sind nach wie vor noch nicht mit 

Distanzelektroimpulsgeräten ausgestattet? 
 
5. Wann werden endlich alle Kreispolizeibehörden in Nordrhein-Westfalen mit 

Distanzelektroimpulsgeräten (Tasern) ausgerüstet? 
 
 

 
Markus Wagner  
 

 
1 Vgl. https://www.tagesspiegel.de/berlin/taser-statt-schusswaffe-berliner-polizei-setzte-seit-mai-49-
mal-elektroschocker-ein-13091704.html. 

https://www.tagesspiegel.de/berlin/ruhestorung-in-berlin-neukolln-eskaliert-mann-wehrt-sich-heftig-gegen-polizisten--beamter-setzt-taser-ein-13051186.html

